



## **Il y a 125 ans, était érigé la Confrérie Marie-Reine-des-Cœurs, dans l'église paroissiale de Notre-Dame-de-Lourdes à Ottawa**

**OTTAWA, Canada** - La neige et le vent se sont calmés juste à temps pour nous permettre de célébrer l'Immaculée Conception. Une centaine de personnes sont venues à l'église Notre-Dame-de-Lourdes d'Ottawa pour cette messe du lundi 9 décembre 2024.

Après son homélie, Mgr Gilles Côté, s.m.m. a dévoilé et béni une plaque qui commémore l'établissement de la Confrérie Marie-Reine-des-Cœurs, il y a 125 ans en notre église paroissiale par l'archevêque du temps, Mgr Duhamel, le 25 mars 1899, réalisant le souhait que saint Louis de Montfort exprime au numéro 227 du Traité de la Vraie dévotion à la Sainte Vierge.

Un groupe de 6 femmes et hommes ont fait leur consécration montfortaine au pied de la Statue de Marie-Reine-des-Cœurs, accompagnés de ceux et celles qui l'avaient déjà fait. Nous nous sommes rendus ensuite, flambeaux à la main, prier dehors devant la Grotte de Notre-Dame-de-Lourdes de Vanier, Le vent éteignait parfois nos flammes, mais nous nous sommes rallumés les uns les autres et nous sommes repartis joyeux d'avoir célébrer notre Mère.